PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No 38

Ø

PUBLIER IMMEDIATEMENT
VENDREDI, LE 29 JUIN 1962.

M. Alberto Rincon y Jaquez a présenté aujourd'hui ses lettres de créance en qualité d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République Dominicaine au Canada.

La cérémonie s'est déroulée ce matin à 11 heures, à la résidence du gouverneur général. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, et M. Esmond Butler, secrétaire, accompagnaient le gouverneur général.

L'ambassadeur était accompagné de deux membres de son personnel: MM. Rafael Vásquez-Moya, premier secrétaire, et Rafael de la Maza Vásquez, attaché.

Ecrivain et avocat, M. Rincón a pris une part active, depuis 1953, à la politique municipale en République Dominicaine.

M. Rincon est marié.